

collaborateurs, l'organisation des projets et l'environnement des projets. Il est évident que les trois facteurs contribuent de façon importante à la réussite et que tout oubli de l'un ou de l'autre est une invitation au désastre. À cet égard, on s'attend généralement à ce que les collaborateurs d'aujourd'hui aient une vision plus large que par le passé et qu'ils soient capables de combiner leurs compétences techniques et leurs aptitudes dans les relations interpersonnelles au niveau du projet avec une bonne compréhension des contextes dans lesquels les projets se déroulent. Nous chercherons dans le chapitre qui suit d'aider les futurs collaborateurs N-S à faire la synthèse de l'ensemble de ces facteurs et considérations.